



Communiqué de presse

Programme d'Appui au secteur privé au Liban financé par l'Union Européenne et mise en œuvre par Expertise France

Composante 1 – Agribusiness – Session d'information aux bénéficiaires, CCI AZ, Zahlé, Mercredi 31 Octobre 2017

Dans le cadre du programme d'appui au secteur privé au Liban financé par l'Union Européenne et mis en œuvre par Expertise France, une session d'information aux bénéficiaires a été organisée le Mercredi 31 Octobre 2017 à la Chambre de Commerce, d'Industrie et d'Agriculture de Zahlé (CCIAZ) pour la composante 1 du programme qui vise à appuyer les chaînes de valeur des raisins de table et des cerises dans la région de la Bekaa. M. Mounir Teeny, Vice-Président de la CCIAZ, M. Said Gédéon, Directeur adjoint à la CCIAZ et directeur du département agricole, et M. Clément Devade, chargé de projet au sein d'Expertise France, ont ouvert cet événement en souhaitant la bienvenue aux participants, principalement des agriculteurs et des gestionnaires d'unité de transformation de produits agricoles.

L'organisation de cet événement avait pour but d'informer les bénéficiaires de la composante 1 du programme et de partager les éléments de diagnostic qui ont amené à la sélection des deux chaînes de valeur. Après une présentation générale du programme par M. Bassem Hanna, Chef d'équipe adjoint, M. Said Gédéon est revenu sur les besoins pour les agriculteurs d'améliorer tant leur production que leur accès aux marchés et les réponses proposées dans le cadre du programme. En complément, M. Fady Abou Fayad, coordinateur de projet au sein de la CCIAZ, a présenté les activités que la Chambre va mettre en œuvre, principalement liées au développement d'un observatoire disposant de données actualisées sur les marchés, les tendances et les acteurs des deux chaînes de valeur et de services pour appuyer les producteurs dans la définition de stratégies marketing et communication et dans la vente de leurs produits. Les premiers résultats du diagnostic des unités post-récolte dans la région de la Bekaa que mène actuellement la CCIAZ avec l'appui de l'experte Mme Hala Chahine ont été présentés ainsi que l'équipe d'assistance technique engagée aux côtés de la CCIAZ.

La dernière partie de cette session d'information a permis à deux producteurs de la région de la Bekaa et à une entreprise active dans le secteur agricole de témoigner de l'importance de s'appuyer sur un programme de coopération internationale afin d'améliorer la compétitivité et l'accès aux marchés des entreprises du secteur. Les échanges entre les participants et M. Said Gédéon ont été l'occasion d'identifier les principales contraintes des agriculteurs et de leur présenter les activités proposées dans le cadre du programme pour y répondre.